



Roderich Kiesewetter
Mitglied des Deutschen Bundestages
Wahlkreis Aalen - Heidenheim

Pressemitteilung

Zwei neue „Sprach-Kitas“ im Wahlkreis Aalen-Heidenheim

Kitas St. Nikolaus und St. Augustinus werden gefördert

Berlin, 04.01.2018

Bezug:

Anlagen:

Roderich Kiesewetter, MdB

Platz der Republik 1

11011 Berlin

Büro: Paul-Löbe-Haus

Raum: 6.038

Telefon: +49 30 227-77594

Fax: +49 30 227-76594

roderich.kiesewetter@bundestag.de

Seit 2018 gibt es zwei weitere „Sprach-Kitas“ im Wahlkreis Aalen-Heidenheim die im Rahmen der zweiten Förderwelle im BMFSFJ-Bundesprogramm „Sprach-Kitas: Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist“ gefördert werden.

Neu dabei sind die katholischen Kitas St. Nikolaus und St. Augustinus in Aalen.

Über das Bundesprogramm wird in den Einrichtungen jeweils eine halbe Stelle für eine zusätzliche Fachkraft gefördert, die das Kita-Team darin unterstützt, die Handlungskompetenzen fortlaufend zu verbessern. Einrichtungen mit über 160 Kindern konnten in Abstimmung mit dem zuständigen Landesministerium die Förderung einer zweiten halben Stelle beantragen. 10 bis 15 Einrichtungen sind jeweils in einem regionalen Verbund organisiert, der von einer zusätzlichen Fachberatung begleitet wird.

Wahlkreisabgeordneter Roderich Kiesewetter: „Mit der zweiten Förderwelle des Programms werden nun aktuell insgesamt neunzehn Kitas, Kindergärten und Familieneinrichtungen im Wahlkreis mit Bundesfördermitteln in Höhe von 1,45 Millionen Euro unterstützt, das hilft unseren Familien! Der Spracherwerb ist der Grundstein für einen erfolgreichen Bildungsweg, deshalb kommt der Sprachförderung für Kinder im Vorschulalter eine besonders große Wichtigkeit zu. Dies gilt besonders für Kinder aus bildungsbenachteiligten Familien und Familien mit Migrationshintergrund. Hier setzt das Förderprogramm „Sprach-Kitas“ an, um mehr Chancengleichheit im Bildungsbereich herzustellen. Die Unterstützung durch den Bund im Bereich Soziales und frühkindliche Bildung geht somit weiter!“

Hintergrund:

Schwerpunkte des Bundesprogramms „Sprach-Kitas“ sind neben der Weiterentwicklung der alltagsintegrierten sprachlichen Bildung die Förderung einer inklusiven Pädagogik und die Zusammenarbeit mit Familien. Es richtet sich hauptsächlich an Kindertageseinrichtungen, die von einem überdurchschnittlich hohen Anteil von Kindern mit besonderem sprachlichem Förderbedarf besucht werden.